

Auftraggeber, Partner und Betätigungsfelder der Städtischen Musikschule Frankenthal:

Stand: 1/2014

- 1 Sponsoren und Förderer: Förderverein Bund der Freunde, Fritz-Carl-Wilhelm-Stiftung, Kiwanis-Club Frankenthal (jährliche Wettbewerbe), Soroptimist International-Club Frankenthal, Lions-Club Frankenthal, Sparkasse Rhein-Haardt, Rotary-Club Frankenthal
- 2 Jugend musiziert: Regional-, Landes- und Bundeswettbewerb
- 3 Musikschulbeirat
- 4 Stiftung Musikschule: (Stand Ende 2013: 106.000,- Euro)
- 5 Adolf-Metzner-Stiftung: regelmäßiger Musikwettbewerb mit Beteiligung der Partnerstädte
- 6 Kunsthaus Frankenthal: Kurs „Malen nach Musik“, Konzerte und musikalische Umrahmungen
- 7 Erkenbert-Museum: Marktkonzerte und Museumsabende
- 8 Partnerstädte: Colombes, Sopot und Strausberg
- 9 Stadtbücherei: Musikalisches Bilderbuchvorlesen
- 10 Musikschulen der Region: Orchestertage in Bad Dürkheim, Orchesterkonzerte mit der MS Grünstadt
- 11 Kirchen: Konzerte in Zwölf-Apostel-Kirche, Kirche St. Paul, Kirche St. Dreifaltigkeit, St. Ludwig
- 12 Pfälzische Musikgesellschaft: regelmäßige hochkarätige Kammerkonzerte
- 13 Kultursommer Rheinland-Pfalz: Nachtkonzerte, Kammerkonzerte
- 14 Volkshochschule Frankenthal: gemeinsame Veranstaltungen

- 15 Musikhochschule Mannheim: Amadé-Projekt, Vorträge, Arbeitskreis, Fortbildungen
- 16 Porzellankonzerte (seit dem Porzellanjahr 2005)
- 17 Metropolregion Rhein-Neckar: z. Bsp. Wolfgang-Hofmann-Stiftung
- 18 städt. Gremien / Stadtverwaltung: Stadtrat, Kulturausschuss / Oberbürgermeister, Bereich Schulen, Kultur und Sport
- 19 Verband deutscher Musikschulen: Bundes-, Landes- und Regionalverband
- 20 Kita: Mitglied in der bundesweiten Aktion: „Musik von Anfang an“ - Früherziehung in Kindertagesstätten z. B. St. Ludwig seit 2008
- 21 Kurpfälzischer Singkreis
- 22 Meisterkurse (Ferienkurse seit 2007)
- 23 Bläserklassen: Albert-Einstein-Gymnasium und Friedrich-Schiller-Realschule plus
- 24 Streicherklassen: Friedrich-Schiller-Realschule plus, Carl-Bosch-Grundschule als Mitglied der bundesweiten Aktion „Jedem Kind ein Instrument“
- 25 Trommelklasse: Robert-Schuman-Realschule plus, integrierte Gesamtschule
- 26 Ganztageschulen: Robert-Schuman-Realschule plus, Neumayer-Grundschule
- 27 Seniorenmusizierkreise: seit 2007/08 in der Seniorenresidenz „Frankenthaler Sonne“ und im Hieronymus-Hofer-Haus
- 28 Stadtkapelle/Sinfonisches Blasorchester der Städtischen Musikschule: seit 01.01.2010
- 29 Mehrgenerationenhaus: seit 01.08.2012 „Musik für Jung und Alt“
- 30 Landesmusikrat Rheinland-Pfalz